

PIURA

CONFLICTO	TIPO	UBICACIÓN	CASO	ESTADO ACTUAL
ACTIVO	socioambiental	Distrito de El Carmen de la Frontera, provincia de Huancabamba, región Piura	Población de las comunidades campesinas Yanta, Segunda y Cajas rechazan las actividades mineras que pretende desarrollar la Empresa Minera Río Blanco Copper S.A. en la zona, debido a la contaminación ambiental que podría generar en los frágiles y vulnerables ecosistemas de los páramos y bosques de montaña, por lo que se requiere niveles de protección adecuados.	<p style="text-align: center;">NO HAY DIÁLOGO</p> <p>Los ronderos y pobladores de la provincia de Huancabamba manifiestan su oposición a la Prefecta de Piura porque la acusan de promover el Proyecto Río Blanco, que señalan no cuenta con la licencia social. Asimismo, la Central Única de Rondas campesinas de Ayabaca y Colectivo por Ayabaca, emitieron un comunicado en el cual manifiestan que las provincias de Ayabaca y Huancabamba decidieron no ser zona minera y que la Comunidad Campesina Segunda y Cajas y la Comunidad Campesina de Yanta ratificaron su compromiso de no otorgar la licencia social para la ejecución del proyecto Minero Río Blanco en sus territorios, y como medida se acordó formar un cordón de control ronderil, desde donde inicia Ayabaca hasta la Comunidad Campesina de Yanta.</p>
ACTIVO	Asuntos de gobierno Regional	Distritos de Cura Mori, provincia de Piura, región Piura.	Ciudadanos damnificados por las inundaciones reclaman al Gobierno Regional de Piura la provisión de los servicios de saneamiento, educación, salud, la rehabilitación de las vías de comunicación terrestre y el saneamiento legal de los terrenos que actualmente ocupan	<p style="text-align: center;">HAY DIÁLOGO.</p> <p>El 30 de octubre, se designó a una nueva directora ejecutiva de la Autoridad para la Reconstrucción con Cambios (ARCC). El 31 de octubre, a través de los medios de comunicación, los dirigentes del Bajo Piura cuestionaron el cambio de la Autoridad para la Reconstrucción. El presidente de la Mesa de Concertación para la lucha contra la pobreza de Cura Mori manifestó que este tipo de cambios de las altas autoridades significa que el gobierno central no quiere avanzar con las obras de rehabilitación y prevención en el bajo Piura</p>

Fuente. Defensoría del Pueblo, Reporte 188 mes de noviembre de 2019